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本报讯 中国共产党第二十次全国代
表大会16日上午在北京开幕，全区广大
党员干部群众通过各种渠道踊跃收听收看
大会盛况，引发热烈反响。大家表示，将
把思想和行动统一到党的二十大精神上
来，在各自工作岗位上做出新贡献。

10月17日，区检察院青年理论学习
组集中学习了党的二十大报告，充分研
读二十大报告，并围绕“依法治国”“法
治建设”等主题展开深入讨论，广大青
年检察官结合自己的从业实践，踊跃发
言，分享学习感悟，现场气氛热烈。

区检察院党组成员、副检察长、机关
党委书记李莉说，报告专章部署“坚持全
面依法治国，推进法治中国建设”，突出
强调必须在法治轨道上全面建设社会主义
现代化国家。作为宪法规定的法律监督机
关的一员，将以“一分部署、九分落实”
的韧劲和决心，贯彻执行党的二十大部
署，驰而不息，接续奋斗。让党的二十大
精神不折不扣落实到检察工作各方面，为
实现中华民族伟大复兴贡献更优检察力
量。

区检察院团委书记、青年工作委员会

主任王藤说，报告指出要加快建设法治社
会，坚持全面依法治国。作为基层青年检
察干警，将扎实办好每一个案件，让人民
群众感受到公平正义，在检察实践中传承
红色基因，以青春之我献青春之检察、青
春之中国。

10月18日下午，区法院组织干警集
中学习党的二十大报告。与会人员围绕持
续推进法院工作高质量发展，总结经典案
例等方面进行了发言，在听取了总结性发
言后，大家结合各自从业实践，互相探
讨。

区法院行政综合审判庭党支部书
记、副庭长周琦说，党的二十大报告对
坚持全面依法治国、推进法治中国建设
作出重要部署，为司法事业发展指明了
新的方向。作为一名党员和基层法官，
将牢记使命，勇于担当，踔厉奋发，勇
毅前行，用心用情办理好每一起案件，
努力让人民群众感受到更有力量、有温
度的新时代司法。

区综合行政执法局机关党支部副书
记、法制科科长吕强说，将牢记为人民管
理城市理念，转变执法观念，大力推行文

明执法，公平、公正、廉洁执法和严格执
法；把改善城市环境，增进民生福祉，不
断提高人民生活品质，作为城管人的工作
目标；坚持深入群众，采取更多惠民生、
暖民心措施，坚定信心，勇毅前行，做出
新的更大贡献。

党的二十大报告中指出，全面推进乡
村振兴，坚持农业农村优先发展，巩固拓
展脱贫攻坚成果，扎实推进乡村产业、人
才、文化、生态、组织振兴。

孟庄镇大郭庄村党支部书记、村主任
纪丽说，党的二十大报告令人振奋、催人
奋进，作为一名村书记，处在离群众最近
的地方，代表着党的形象，将牢记全心全
意为人民服务的宗旨，多给老百姓办实
事、办好事、 解难题，抓好基层党建工
作，推进乡村振兴，让老百姓的生活越过
越红火。

山东农联枣庄市级站长、枣庄市市中
区草莓种植技术协会会长齐等后说，党的
二十大报告指出，全面推进乡村振兴，坚
持农业农村优先发展，振奋人心、备受鼓
舞，将进一步凝聚力量，创新思路、风雨
无阻，撸起袖子加油干，为孟庄草莓特色

农业发展贡献个人力量。
西花沟村党支部书记黄永伟说，听了

党的二十大报告，顿时干劲更足了，作为
一名村书记，在下步工作中，西花沟村将
坚持“党建引领、以菜富民、以社强村”
的思路，立足蔬菜产业优势，通过领办合
作社、发展现代农业等措施，不断巩固脱
贫攻坚成果，为村民提供全方位的服务，
让党旗在西花沟村高高飘扬。同时，重点
做好乡村振兴齐鲁样板示范区创建、科普
基地、美丽乡村提升等工作，积极打造

“五彩花沟、齐鲁样板”品牌。
西花沟村村民王光明在收看党的二十

大报告后激动地说，报告令人深受鼓舞、
倍感振奋。十年来，西花沟村发生翻天覆
地的变化，村里铺上柏油路、新修建健身
广场、每天都有环卫工人清扫卫生。坚信
在党的正确领导下，我们老百姓的日子会
越来越好。

（记者 刘正航 李森 魏建 实习
记者 王月涵 范烨 宋玉洁 通讯员
陈灿）

凝聚力量 踔厉奋进

市中区党员干部群众热议党的二十大报告

□记者 王乐平
本报讯 10月18日，市委副书记、市

长张宏伟来市中区调研项目建设、社会稳
定和疫情防控工作。李妍、曹胜强、刘宗
国、李玉森分别参加相关活动。宋磊、韩
耀辉、高召军、靳勇、颜伟、李亚娟陪同。

张宏伟首先来到三维海容医用多元智
慧物流系统及装备生产项目现场，参观生
产车间和产品展示区，指出后疫情时代医
用智慧物流系统发展前景广阔，要把握医
用物品传输自动化发展趋势，持续加大企

业技术研发投入，以“智改数转”为抓手
加快实施“机器换人、企业上云”，促进管
理提效产品提质，全力抢占更多市场份
额。在泉为新能源高效硅异质结电池项目
现场，张宏伟实地察看建设进度，强调要
瞄准打造零碳排放示范工厂目标，上足人
员设备压茬推进厂房建设和设备安装调
试，力争新上生产线尽快满产达效。在瑞
立康肝素系列产品生产项目现场，张宏伟
勉励企业要深耕医药细分市场，依托原料
药生产优势积极向下游制剂产品拓展，塑

造行业竞争新优势。
随后张宏伟来到市中公安分局，听取平

台建设、警力布置、应急值守等工作汇报，随
机抽查基层安保人员值勤情况，并向广大民
辅警致以诚挚慰问。张宏伟强调，各级公安
机关要把全力护航党的二十大作为当前头
等大事，继续发扬不怕吃苦、敢打硬仗的优
良传统，健全完善扁平指挥、协同高效的警
务机制，进一步织密“平安枣庄”防护网。要
全面兑现各项从优待警政策，切实增强民辅
警队伍凝聚力战斗力，为维护全市大局和谐

稳定提供坚实警力保障。
在枣庄学院，张宏伟实地了解学校疫

情防控、后勤服务和校园管理等情况后强
调，高校人员集中，是安全稳定工作的重
要阵地，要深入开展“防风险、除隐患、
遏事故”专项排查整治行动，密切关注疫
情形势变化，加强教职员工出入校闭环管
理，从严落实健康监测、核酸检测、环境
消杀等措施，积极引导广大师生做好个人
防护，全力营造学生安心、教师舒心、社
会放心的良好校园环境。

市领导来市中区调研

□记者 王乐平
本报讯 10月16日下午，区委书记宋磊到矿区街道调研重点

工作开展情况。田传洋、靳勇参加。
宋磊强调，要进一步解放思想，创新工作方法，持续抓好干部

队伍建设，以优良的工作作风、过硬的工作能力和扎实的工作举措
做好维稳安保、全国文明城市创建和“我为群众办实事——访民
情、知民意、解民忧”大走访活动等各项重点工作。要进一步扛牢
责任，牢固树立“想干事、干成事”的思想，以“一刻也不能放
松”的紧迫感和“事事争第一”的荣誉感，努力推动各项工作走在
全区前列，不断提升人民群众的幸福感、获得感和满意度。

市中区领导到
矿区街道调研

□记者 刘正航
本报讯 10月15日，区委书记宋磊先后到中心街街道和龙山

路街道调研维稳安保、群众满意度、全国文明城市创建等工作开展
情况。田传洋、靳勇、王宁参加。

宋磊强调，各级各部门要坚决克服麻痹大意思想，始终保持“严
真细实快”的工作作风，统筹做好维稳安保、全国文明城市创建和“我
为群众办实事——访民情、知民意、解民忧”大走访活动等各项工
作。要持续抓好干部队伍建设，充分调动社区书记、网格员的主动性
和积极性，不断强化责任意识和担当精神，切实提高基层社会治理能
力。要扎实推进老城更新，着力引进更多优质项目，大力发展夜经
济，进一步提升老城的人居环境和城市品质。要深入开展大走访活
动，对收集的问题及时进行归类回复，真正为群众解决实际问题，最
大程度争取群众理解支持，不断增强群众的幸福感和获得感。

市中区领导到中心街
街道和龙山路街道调研

□记者 刘正航
本报讯 10月18日，市中区项目建设

现场推进会议召开。区委书记宋磊，区委
副书记、区长韩耀辉，邢军、高召军、靳

勇、李大星、潘超参加。
宋磊一行先后深入到曙光一线、瑞福

新材料项目、泰和磷酸亚乙烯酯（VC）项
目、磷酸铁锂高端正极材料项目、红星美

凯龙项目、实验中学二期项目现场，实地
听取了相关工作开展情况汇报。

宋磊要求，项目建设要做到科学施
工、安全生产，既符合环保要求，又保证

工程质量。各级各部门要主动靠上服务，
及时为企业、项目排忧解难，全力以赴推
动项目早建成、早投产、早达效。

市中区项目建设现场推进会召开

□记者 程修建
本报讯 10月17日，区委副书记、区长韩耀辉调研全区供暖

保障工作，梁会川参加。
韩耀辉一行先后深入到城市西区供热管网（鸿鑫御景支线）、东湖

明珠换热站、东海路供热管网建设项目、城市西区供热管网（青檀府支
线）和中梁首府东盛路支线等地，现场调研了解管网改造、供热站运行等
情况，并召开座谈会，听取全区今冬供热有关情况汇报。

韩耀辉指出，冬季供暖涉及千家万户，关系群众冷暖。各级各
有关部门和供热企业要切实提高政治站位，主动担当作为，抢抓有
利时机，优化施工流程，加强质量监管，确保按期完工。要坚持科
学规划，统筹推进道路建设与管网铺设，不断完善冬季供热紧急预
案，在严格落实安全生产措施、确保设备安全稳定运行的基础上，
进一步解决好供热过程中可能出现的各种问题，真正把供热服务放
在心上、抓在手上，确保广大居民群众温暖过冬。

市中区领导调研
全区供暖保障工作

□记者 钱鑫
本报讯 10月19日，中国建筑设计研究院“枣庄中兴煤矿公

司旧址展示利用一期概念方案设计”线上汇报会召开。
中国建筑设计研究院有限公司建筑历史研究所副所长、副总建

筑师、研究员刘剑等设计人员，通过视频连线的方式汇报了枣庄中
兴煤矿公司旧址展示利用一期概念方案设计。

区委书记宋磊，区委副书记、区长韩耀辉，田传洋、靳勇、马
维纲在区档案馆二楼第一会议室听取方案设计汇报，并进行交流发
言。

宋磊对中国建筑设计研究院汇报的方案表示肯定和感谢。他指
出，中兴煤矿公司旧址具有深厚的历史文化底蕴和商业价值，要统
筹兼顾，实现二者统一。要明确设计理念，提高标准定位，进一步
优化方案，在保留历史遗迹的基础上，做到格局再放大、片区再放
大、分区再明确、内容再丰富，确保设计科学、规划合理，加快推
进项目落地。

中国建筑设计研究院
“枣庄中兴煤矿公司旧址
展示利用一期概念方案
设计”线上汇报会召开

图一为近日，记者在山东康力医疗
有限公司生产车间看到，工人们身着隔
离服正有序忙碌，自动化机器轰鸣不
断。该公司作为全省医疗器械龙头企
业，以实际行动保质保量卫医护，努力
在建设健康中国工作中做出更大贡
献。 （本报记者 摄）

图二为近日，山东汇泉城市建设投
资集团正在对振兴路实施道路提升改
造，切实改善道路出行环境，提高人民
生活品质，增进民生福祉。

（通讯员 薛开元 摄）
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□记者 刘琦
本报讯 10月18日，市人大常委会副主任韩惊涛带领检查组

到市中区永安镇牛郎山红叶谷，实地检查《枣庄市环城绿道管理条
例》落实情况。区人大常委会主任侯宗伟，邢军、王兆铎陪同。

韩惊涛强调，环城绿道的高标准建设是提升城市品质和城区居
住环境的关键举措，贯彻落实好环城绿道管理条例，对促进生态文
明建设具有重大意义。各级各部门要进一步提高思想认识，认真贯
彻落实好《条例》相关要求，层层压实主体责任，不断提高环城绿
道的管理能力，让绿道之美点亮老城更新，提升群众幸福感、获得
感和满意度。

市人大检查组来市中区
执法检查《枣庄市环城绿
道管理条例》落实情况

图二


